



# ～ミッドランド市体験記～

滝高校1年 青木 和奏



私が滞在したミッドランド市は豊かで美しい自然に囲まれたところでした。野生の動物もたくさんいました。例えばリスやウサギや様々な綺麗なトリ、そして驚きなのは野生シカにも出逢えたことです。

美味しい食べ物もたくさんあります。特にハンバーガー、アイスクリーム、フルーツが美味しかったです。ミッドランド市のフルーツは日本のフルーツと比べて値段が安いですが、美味しかったです。毎日食べていました。



ミッドランド市からは、自動車産業で有名なデトロイトや綺麗な観光地であるマキナック島やスリーピングベアにも車で2時間ほどで行くことができます。街にはフレンドリーで人と話すことが好きな人がとても多いと感じました。

実際に船で隣になった人やカフェで近くの席に座った人と会話をしました。色んな人と仲良くなれそうで良いなと思いました。



公式行事の一つであるミッドランド市のダウ  
ハイスクール訪問では、ジャパニーズクラブの  
日本語が上手な高校生が案内してくれました。  
綺麗で大きかったです。海外のドラマであるよ  
うなロッカーや学食があって本当にあるんだ、  
かっこいいなと思いました。

ホストファミリーの同い年の子からミッドラ  
ンド市には公立高校が2つあって、両方の高校で  
授業を受けるため1日の間で2つの高校をバスや  
自家用車で移動すると聞いて驚きました。日本  
の大学のような仕組みなのかなと思いました。

アメリカでは16歳から免許が取れると聞いて驚きました。授業やクラブ活動を見られなくて残念でした。ぜひ一緒に授業を受けたり、クラブ活動をしてみたかったです。アメリカの高校生は自分で車を運転したり、髪を染めたり自己責任で自分の好きなことを自由にやれているようです。そのせいか日本の高校生より大人っぽく感じました。自由さが羨ましかったです。



滞在を通して感じたこととしては、ホストファミリーと話をしている、聞き取れるけど発音が悪いのか声が小さいのか聞き取ってもらえなくて何度も聞き返されたり、言っていることがわかってないのかと思われて翻訳機で伝えられたりすることがあって悔しかったです。あまりに伝わらないと私も翻訳機を頼ってしまっていました。

翻訳機も完璧ではなく日本語が変で打ってもらった英語を見た方がわかりやすかったりしました。

もっとスムーズに会話できたらもっと深い会話もできてよかったのにと思いました。会話を諦めてしまったこともあったのでそこは反省点です。

言葉だけじゃなくて表情や振る舞いで好意を持てたり持てなかつたりするので人との関わりは言葉だけではないなと思いました。自分も言葉が伝わらなくても好意を持ってもらえる人間になりたいです。



ミッドランド市への派遣は私にとって楽しく学ぶことも多い貴重な3週間でした。

お世話になった方々、本当にありがとうございました。

ミッドランドでの出会いや経験を大切にしていきたいと思います。